

LA FÉCLAZ | La compétition a réuni 520 archers de vendredi à dimanche

La Savoie brille aux championnats de France de tir à l'arc 3D



C'est la première fois qu'un championnat de France de tir à l'arc 3D se déroule en montagne.

La Savoie a remporté quatre médailles dont deux d'or. Photo Le DL/Patrick ANSANNAY-ALEX

C'était une première réussie. Pour la première fois, un championnat de France de tir à l'arc 3D s'est déroulé en montagne, de vendredi à dimanche. Les 520 archers participants étaient invités à prendre le télésiège de l'Orionde pour découvrir les cibles installées au sommet des pistes de La Féclaz. L'organisation et la beauté du site, autant que les dévers et la technicité des épreuves, resteront comme des temps forts du week-end.

Parmi les 19 catégories en lice pour ce championnat de France, les jeunes locaux se sont fait remarquer en remportant les quatre médailles obtenues par la Savoie, dont deux d'or.

Sophie Lherminier (1^{re} compagnie d'arc d'Albertville) a été sacrée championne de France junior arc droit, et Enza Bénonie championne de France benjamine arc-nu. Kévin Corbi a terminé vice-champion de France cadet en tir libre. Et Killian Debray a décroché la médaille de bronze minime arc-nu. Ces trois archers sont licenciés au club "Les Archers de Thomas II" du Bourget-du-Lac.

Dans la station aux portes de Chambéry, les commerçants et acteurs locaux ont profité pleinement de la présence des archers, d'autant qu'ils sont plusieurs à avoir promis de revenir en famille.

P.C. avec P.A.-A.